



APPCF - Association pour la Psychothérapie Psychanalytique de Couple et de Famille

Données mises à jour : mars 2023

ACTIVITÉS

L'Association pour la Psychothérapie Psychanalytique de Couple et de Famille (APPCF-asbl), fut fondée en 2010. Elle a pour but de regrouper des cliniciens œuvrant dans un cadre psychanalytique avec des couples, des familles ou des groupes (de supervision, à visée thérapeutique, institutionnels, de formation...). Elle vise à en promouvoir ses divers développements théoriques et cliniques dont notamment, l'approche psychanalytique groupale. L'APPCF organise des cycles de conférences annuels, des séminaires de lecture, un groupe d'intervision et des supervisions individuelles et d'équipes dans les institutions. Elle organise en 2020 un cycle de sensibilisation à l'approche psychanalytique groupale de couple et de famille. L'APPCF est affiliée à l'AIPCF (Association Internationale de Psychanalyse de Couple et de la Famille)

Les membres effectifs formés au Collège de Psychanalyse Groupale et Familiale (Paris) ou à l'Université de Paris Diderot (en cours) proposent des thérapies de couple et de famille. Ils proposent une possibilité de travailler avec un couple thérapeutique (un homme et une femme) dans un cadre libéral.

Interventions : ses membres sont invités à donner des conférences et formations en francophonie dans des associations partenaires comme : l'Association Internationale pour la Psychothérapie Psychanalytique de Couple et de Famille (AIPCF), la Société Française de Thérapie Familiale Psychanalytique (SFTFP), Cinepsy, DU Paris Diderot, Temps Forum ...

SITE WEB : <https://www.appcf.be/>